

TRAVAUX D'ÉTÉ : LA DIRECTION DE L'EXPLOITATION À VOS CÔTÉS POUR UNE RENTRÉE SÉRÈNE



Chaque été, pendant que beaucoup d'entre vous profitent d'un repos bien mérité, nos équipes se mobilisent en coulisses pour préparer la rentrée. L'été est une période stratégique pour lancer de nombreux chantiers de maintenance et d'amélioration dans vos résidences. Mais ces travaux estivaux ne sont que la partie visible de l'iceberg : tout au long de l'année, la Direction de l'Exploitation veille sur vos logements, vos équipements et votre confort.

Anticiper l'hiver : priorité au chauffage

Le redémarrage des installations de chauffage à l'automne ne s'improvise pas. Tout l'été, nos techniciens procèdent au débouage, à l'équilibrage hydraulique, aux révisions des nos chaufferies et aux contrôles des sous-stations pour garantir des systèmes performants et économes dès les premiers froids. C'est également à cette période que nous menons les travaux lourds sur les chaufferies collectives, rendus possibles par l'arrêt temporaire des installations.

« À la résidence Émile Zola d'Asnières, 2 millions d'euros seront investis entre 2025 et 2026 pour rénover les installations de production thermique intégrant la mise en œuvre de systèmes innovants, en vue de réduire les charges locatives de chauffage et d'eau chaude sanitaire tout en améliorant l'empreinte carbone, avec pour objectif d'atteindre une étiquette énergétique A. Nous remplaçons également 42 chaudières individuelles à la résidence Verdun à Issy-les-Moulineaux et nous procédons aussi au remplacement du système de chauffage électrique, vétuste et peu performant, de la résidence Place de la Gare à Bourglainville. A la Garenne-Colombes, la RPA Les Champs Philippe bénéficie actuellement d'une rénovation complète de ses installations électriques, tout comme à Rueil-Malmaison au sein du Foyer jeunes travailleurs Trumeau ou à Châtillon au sein de la résidence Fort de Vanves qui sont concernés par la rénovation de la chaufferie. Enfin, nous entreprenons une rénovation des réseaux enterrés et de la distribution ECS de la RPA Caron à Suresnes et la création de sous-stations pour le raccordement au réseau de chaleur BAGEOPS au 7, 13 et 23 allée Mirabeau à Bagneux. » détaille Sébastien Brosse, Directeur de l'Exploitation chez Hauts-de-Seine Habitat.

Des travaux toute l'année, pour tous les aspects de votre vie dans la résidence

Si l'été est propice aux chantiers lourds, notre action ne s'arrête jamais. « Notre équipe de 15 personnes est structurée autour de pôles spécialisés, qui travaillent ensemble pour gérer l'ensemble des équipements techniques et des interventions de maintenance ainsi que les sinistres », explique Sébastien Brosse.

« Nous gérons environ 1 000 ascenseurs répartis sur tout le département. En 2024, nous avons rénové 119 ascenseurs. Cette année, nous projetons d'en rénover environ 80 pour un budget d'environ 5 millions d'euros ».

Chaque contrat est négocié pour répondre aux exigences de qualité, de coût et de rapidité d'intervention. Pour les ascenseurs immobilisés, un service de portage de courses est proposé 6 jours sur 7, et un service de mobilité verticale est assuré pour les personnes à mobilité réduite.

83 hectares d'espaces verts

La Direction de l'Exploitation est également en charge du marché d'entretien des espaces verts du parc social de l'Office, de ses 11 000 arbres et des 72 aires de jeux. Même si nos locataires en profitent essentiellement aux beaux jours, cela représente un travail tout au long de l'année.

« Nous rénovons chaque année une à deux aires de jeux, et cet été, nous menons des travaux sur les espaces extérieurs de la RPA Locarno à Suresnes, de la résidence Mermoz à Bois-Colombes et de la résidence Aulagnier/Boudou à Asnières », ajoute Sébastien Brosse.

Un support technique au service des 8 Directions de Proximité

Le rôle de la Direction de l'Exploitation dépasse la seule intervention technique sur les ascenseurs, le chauffage ou les espaces verts. Elle produit aussi les marchés de la ventilation, des traitements 3D, des diagnostics (amiante, plomb...), des interventions sur le bâti, les parties communes et des parties privatives, des remises en état de logement (REL), du nettoyage des parties communes, des réseaux d'assainissement, de robinetterie ou encore des portes de parking, sans oublier les conventions d'opérateurs mobiles, et les sinistres (dégâts des eaux, incendie, vandalisme ...). « Rien qu'en 2024, près de 700 sinistres ont été déclarés », complète Sébastien Brosse.

Des investissements constants pour votre confort

Bien sûr, l'été reste une saison privilégiée pour les grands chantiers, mais l'entretien de vos logements sociaux est un travail de chaque instant. L'automne et le printemps sont propices à l'entretien des espaces verts, l'hiver mobilise fortement les équipes sur les questions de chauffage et de dépannage. Le reste de l'année, nous intervenons sans relâche sur tous les fronts.

Le budget de fonctionnement annuel de la Direction de l'Exploitation s'élève à 6 millions d'euros, auxquels s'ajoutent plusieurs millions d'euros d'investissement pour les chaufferies, les ascenseurs, la ventilation et les espaces extérieurs.

Même si la Direction de l'Exploitation agit dans l'ombre, ses interventions visent à améliorer en permanence une cause bien plus visible : votre sécurité, votre confort et votre qualité de vie au quotidien.



EDITO

L'été est désormais bien installé, avec ses longues journées, ses moments de détente et souvent, l'envie de profiter davantage de l'extérieur. C'est une période agréable où l'on aime se retrouver entre proches, mais aussi un moment où chacun doit veiller à préserver le confort de tous, notamment en respectant ses voisins.

Dans ce contexte, notre Office déploie des initiatives visant à accompagner le travail des forces de l'ordre, pour assurer le respect de la tranquillité résidentielle et la qualité de votre cadre de vie. Ce numéro spécial été fait le point sur nos actions récentes, vous présente les mesures mises en place pour la saison et vous informe sur les projets en cours ou à venir, afin de préparer sereinement la rentrée.

Cet été, adoptez les bons gestes pour préserver le calme, notamment en limitant les nuisances sonores nocturnes lors des rassemblements ou dans les parties communes. La cohabitation harmonieuse passe par ces attentions simples du quotidien.

Par ailleurs, si vous partez en vacances, pensez à sécuriser votre logement et à bénéficier du dispositif « Tranquillité Vacances » proposé par la Police Nationale et Municipale. Il permet de signaler votre absence aux forces de l'ordre, qui effectueront des rondes discrètes autour de votre domicile pour plus de sérénité.

En effet, si l'été est une période de repos, elle n'en demeure pas moins un temps d'anticipation et d'intervention. De nombreux travaux ont pu être finalisés ces dernières semaines, profitant du calme relatif de cette période pour minimiser les désagréments liés aux chantiers. Ces opérations visent toutes à améliorer durablement votre quotidien.

Notre engagement est clair : agir concrètement dans chaque quartier, au plus près des besoins des résidents, pour construire un habitat apaisé, sûr et humain.

Je vous souhaite, au nom de toute l'équipe de l'Office, un bel été placé sous le signe de la sérénité, et du respect de la tranquillité de son entourage.

Bonne lecture !

Rémi Muzeau,
Président Hauts-de-Seine Habitat

LE CHAUFFAGE EN CHIFFRES :

- 8 500 chaudières individuelles
- 6 500 chauffe-bains
- 120 chaufferies
- 110 sous-stations
- 14 résidences équipées de chauffage collectif électrique
- 8 millions d'euros d'investissement annuel pour rénover les équipements de chauffage collectif, individuel et de ventilation

C'EST NOUVEAU

MEUDON : UN NOUVEAU SOUFFLE POUR UN QUARTIER EN PLEIN RENOUVEAU !

C'est dans une ambiance chaleureuse et conviviale qu'a été inaugurée la résidence de la rue Hélène Loiret, en présence de Denis Larghero, Maire de Meudon, des représentants de l'Établissement Public Grand Paris Seine Ouest, et des équipes de l'Office.

L'occasion de mettre en lumière les nouvelles installations pensées pour améliorer le quotidien des résidents. « Notre ambition était aussi de favoriser le vivre-ensemble au travers des aménagements des espaces extérieurs » précise Laurent Bonnot, Directeur général par intérim de Hauts-de-Seine Habitat. Les nouveaux aménagements imaginés au pied des immeubles visent à favoriser les rencontres, renforcer le lien social et offrir aux résidents un cadre de vie plus agréable. Parmi les nouveautés, des potagers partagés, lieux de dé-

couverte, d'apprentissage et de solidarité, une aire de jeux sécurisée et accessible à tous, des tables d'échecs en extérieur, un terrain de pétanque stimulant le dialogue intergénérationnel, ou encore un espace paysager ouvert à tous. En plus d'être un embellissement esthétique, cette transformation incarne une volonté forte de remettre l'humain au cœur de Meudon. « C'est un projet de quartier, et pas seulement de résidence, qui permet de réhabiliter les espaces publics, de proposer de nouveaux espaces, avec de nouvelles fonctions pour toutes les générations », commente Denis Larghero.

Un projet qui permettra aussi de continuer à offrir aux ruellois des logements qui garantiront le maintien de la mixité sociale, avec des logements à la fois en accession sociale à la propriété et des logements sociaux.



P E R S P E C T I V E S

SURESNES - UN CENTRE MÉDICAL AU COEUR DE LA RÉHABILITATION DU QUARTIER : UN NOUVEL ÉLAN POUR LES HABITANTS



Retrouvez la vidéo de l'inauguration en scannant ce QR code :



Dans le cadre du projet de réhabilitation du quartier de la Cité-Jardins de Suresnes, un nouveau centre médical pluridisciplinaire a ouvert ses portes, s'inscrivant pleinement dans une volonté globale d'améliorer le cadre de vie et de redonner un nouvel élan à la vie locale.

Ce centre, inauguré en février, constitue une réponse concrète à la désertification médicale que connaissait la zone, alors que plusieurs médecins historiques partaient à la retraite.

Aujourd'hui, plusieurs praticiens y exercent déjà – médecin généraliste, cardiologue,

endocrinologue, orthophoniste pour adultes, diététicienne – et à terme, jusqu'à douze professionnels y seront accueillis, ainsi qu'un centre dédié à l'apnée du sommeil. Ce projet ne vient pas seul : il accompagne la réhabilitation progressive du quartier, avec des logements rénovés, des performances énergétiques améliorées et des espaces publics repensés.

« L'accès aux soins est une priorité pour nos habitants. Le centre répond à une vraie attente. Et au-delà de l'offre médicale, la qualité de l'aménagement intérieur traduit l'attention portée à l'accueil des patients », précise Guillaume Boudy, Maire de Suresnes.

Pour les habitants, ce centre représente

bien plus qu'un simple lieu de soins : il est un symbole de renouveau. La mixité sociale est renforcée, les délais pour consulter sont réduits, et les tarifs sont accessibles à tous. « En tant que bailleur social, notre rôle dépasse la seule gestion des logements. Nous avons aussi la responsabilité d'accompagner une dynamique locale et de contribuer activement à la qualité de vie dans nos quartiers. Ce centre médical en est une belle illustration », explique Rémi Muzeau, Président de Hauts-de-Seine Habitat, qui a mis à disposition ce local.

Les commerçants aussi perçoivent les bénéfices de cette dynamique. « On sent que le quartier revit. Il y a plus de passage,

de nouveaux visages, et un vrai sentiment d'optimisme. Le centre médical attire du monde, et c'est bénéfique pour tous les commerces de proximité. »

Ce centre médical est donc une brique essentielle dans une transformation plus large : celle d'un quartier où il fait bon vivre, se soigner... et se projeter.

GUILLAUME, HABITANT DU QUARTIER :

« C'est vraiment un besoin essentiel dans le quartier. Ça manquait beaucoup vu le nombre restreint de généralistes aujourd'hui. C'est une très bonne initiative et on l'attendait depuis un petit moment »

Du côté de CHEZ VOUS...



Bois-Colombes

Direction de proximité de Bois-Colombes

Des toitures-terrasses refaites à neuf

Afin d'assurer une rentrée sereine aux résidents des 100, 102, 110 rue Adolphe Guyot et du 12 place Jean Mermoz, Hauts-de-Seine Habitat a engagé un vaste programme de réparation du complexe d'étanchéité et de sécurisation des toitures-terrasses.

Entreprise Titulaire : Ciel Etanche.



Rueil-Malmaison

Direction de proximité de Rueil-Malmaison

Des toitures-terrasses réhabilitées

Hauts-de-Seine Habitat a également engagé un programme de réparation du complexe d'étanchéité et de sécurisation des toitures-terrasses des résidences des 2, 4, 6, 8, 10, 12 rue des Géraniums.

Entreprise Titulaire : Ciel Etanche
Coût des travaux : 224 150 € TTC



Sceaux

Direction de proximité de Bagneux

Travaux d'étanchéité

Dans le cadre de son programme de réhabilitation, Hauts-de-Seine Habitat a confié à l'entreprise GEC Ile-de-France la réparation du complexe d'étanchéité et la sécurisation des toitures-terrasses du Centre Social et Culturel des Blagis situé 2, rue du Dr Roux.



Chatenay-Malabry

Direction de proximité du Plessis-Robinson

Inauguration de l'écoquartier La Vallée

C'est dans un cadre exceptionnel que cet éco-quartier voit le jour, à proximité d'espaces verts, d'écoles et commerces. Une offre de logements modernes aux loyers maîtrisés pour des ménages dont les revenus dépassent les plafonds de logements sociaux classiques et ne sont pas assez élevés pour le parc privé.



Meudon

Direction de proximité Seine-Ouest

Travaux de sécurisation des portes d'entrée

Hauts-de-Seine Habitat a confié à l'entreprise Précis Pose la réalisation d'un programme d'automatisation des ouvrants de la résidence spécifique « Le Hameau » afin de pouvoir garantir une meilleure sécurisation du bâtiment à ses résidents.



Clichy-la-Garenne

Direction de proximité de Clichy

Une résidence qui répond aux besoins de tous les Clichois

Inaugurée en présence du Maire, Rémi Muzeau, de Laurent Bonnot, Directeur par intérim de l'Office et de la Coffim, la résidence Le 26 proposera 14 logements en LLI et 15 logements sociaux, dans un cadre de vie agréable et fonctionnel à proximité des commerces, des transports en commun et des établissements scolaires.



Suresnes

Direction de proximité Suresnes

Réhabilitation de la Cité-Jardins

L'objectif a été de donner une seconde vie à ce quartier et de moderniser ses logements. 2 réunions de concertation locataires ont été organisées : le 25/06/25 sur la réhabilitation en milieu occupé des 114 logements des 1, 2, 3, 4, 5, sq Concorde et 5, 9, 13, 17, rue Kellogg et le 26/06/25 concernant les immeubles des 11, 13, 14 et 16, bd Aristide Briand.



Nanterre

Direction de proximité de Nanterre

Quand le réemploi inspire l'avenir de l'architecture

Une collaboration avec l'ENSA de Paris-Belleville lors de la déconstruction de la RPA de Nanterre et d'une des tours Nuage, nous a permis de mettre des matériaux issus du réemploi à disposition des étudiants en architecture afin de créer des aménagements innovants, dont 3 créations sont exposées dans l'espace d'accueil du siège de l'Office à Levallois.

« Notre action est renforcée par notre dispositif de vidéoprotection et par le travail de notre cellule de supervision. Cela permet de répondre à une centaine de réquisitions par an. »

La cellule sûreté, au service de votre tranquillité



Lutte contre les incivilités : une équipe dédiée aux côtés des locataires

Afin de renforcer l'action des équipes de proximité en matière de sûreté, Hauts-de-Seine Habitat a mis en place une équipe de professionnels dédiés. En effet, il y a quelques années, l'Office a choisi d'assermenter plusieurs de ses collaborateurs.

Cela signifie qu'ils ont reçu une formation et une autorisation préfectorale pour constater et faire sanctionner des actions et comportements réprimés par la législation sans devoir faire appel systématiquement à la Police Nationale. Leur rôle est d'agir rapidement et efficacement face aux situations qui portent atteinte à la tranquillité résidentielle, et de prévenir ainsi les incivilités. Cela concerne des enlèvements de véhicules stationnés sur les voies pompiers et autres stationnements illicites, des dégradations, des dépôts sauvages d'encombrants ou toute atteinte à la sûreté.

En période estivale, l'Office reste particulièrement vigilant face à deux phénomènes particuliers qui portent atteinte à la tranquillité résidentielle : les rassemblements festifs et barbecues, ainsi que les ouvertures sauvages des bouches à incendie.

Ces comportements constituent des infractions et sont passibles, par ailleurs,

d'un contentieux diligenté par les bailleurs, pouvant aller de la simple lettre de rappel, à la résiliation de bail.

« L'objectif de notre action de sûreté demeure la tranquillité résidentielle de tous. Si nous verbalisons une petite minorité de résidents, c'est avant tout afin d'assurer la tranquillité résidentielle de la grande majorité de nos locataires », ajoute Regis Pierre, chargé de mission sûreté prévention de l'Office.

N'hésitez pas à contacter votre gardien ou le Responsable de proximité pour toute question ou pour signaler une situation anormale. Ensemble, continuons à faire de nos résidences des lieux de vie agréables et sûrs.

Cellule sûreté : une équipe mobilisée pour la tranquillité des résidents

La cellule sûreté de Hauts-de-Seine Habitat accompagne les collaborateurs de l'Office, victimes d'infractions graves et appuie les Directions de proximité en vue d'assurer à nos locataires le meilleur niveau de tranquillité résidentielle.

Les quatre collaborateurs de la cellule proposent une boîte à outils permettant d'apporter des réponses graduées aux différentes atteintes aux personnes, aux biens et à la tranquillité au sein de nos résidences.

Au cœur de l'action pour votre sécurité

Véritables professionnels expérimentés de la sûreté et de la sécurité publique, ils mettent depuis 2021 leurs connaissances des problématiques liées à la sûreté et des différents interlocuteurs de la sécurité au sein du département des Hauts-de-Seine au service de l'Office.

« Entre autres missions, notre cellule sûreté s'assure de l'efficacité du dispositif de vidéoprotection de l'Office en lien permanent avec notre prestataire technique. Dans un cadre légal très strict, nous procédons sur réquisition aux extractions d'images vidéo filmées par nos caméras pour les mettre à la disposition de la justice. Nous nous assurons également du bon fonctionnement du dépôt de nos images vers les Centres de Supervision Urbain (CSU) des communes candidates. Ces dépôts s'inscrivent dans le cadre de conventions de partenariat signées entre la Préfecture, les communes et Hauts-de-Seine Habitat », explique un des collaborateurs de la cellule.

La cellule sûreté est en mesure d'accompagner jusqu'au procès pénal les collaborateurs victimes d'atteintes graves telles que des violences physiques ou des menaces de mort par exemple.

Sûreté & sécurité, quelle différence ?

sécurité : ensemble des moyens de prévention et d'intervention en cas de risque accidentel.

sûreté : ensemble des moyens de prévention et d'intervention face à un acte illicite (intention malveillante ou de nuire).

2400 CAMÉRAS DÉPLOYÉES SUR NOTRE PATRIMOINE

G R A N D A N G L E

ÉTÉ 2025 : TRANQUILLITÉ RÉSIDENTIELLE

L'été est là, et avec lui, la tentation de pouvoir profiter pleinement des beaux jours et des espaces extérieurs. C'est donc le moment de rappeler quelques règles simples pour préserver la tranquillité résidentielle et le bien vivre ensemble.

NUISANCES SONORES

- Respectez la tranquillité de vos voisins, notamment en soirée.
- Les rassemblements festifs doivent rester raisonnables en volume et en durée.
- Si vous écoutez de la musique, surtout les fenêtres ouvertes, privilégiez le port d'un casque audio.

VIVRE DEHORS EN TOUTE CONVIVIALITÉ

- Gardez vos animaux sous contrôle et ramassez vos déchets. Les espaces verts doivent rester propres.
- Les barbecues sont interdits sur les balcons et espaces extérieurs. En raison des risques d'incendies qu'ils présentent, les appareils à combustion sont interdits.
- Les piscines gonflables sont interdites, tout comme l'ouverture des bouches incendie.

SOLIDARITÉ

Restons attentifs les uns aux autres. En cas de fortes chaleurs, pensez à prendre des nouvelles des personnes les plus fragiles ou isolées. N'hésitez pas à signaler toute situation préoccupante à votre gardien ou à contacter les services d'urgence. Prenez soin de vous et de vos proches. Un simple appel ou un passage peut faire la différence.

PARTIR EN SÉCURITÉ

Afin d'éviter les cambriolages ou dégradations pendant votre absence, pensez à vous inscrire à l'opération Tranquillité Vacances auprès de votre commissariat. Des patrouilles sont organisées pour passer aux abords de votre domicile. Vous serez prévenus en cas d'anomalies.

FORTES CHALEURS : ADOPTEZ LES BONS RÉFLEXES POUR RESTER EN SÉCURITÉ

- Gardez votre logement frais : fermez volets, stores et rideaux pendant la journée, surtout aux heures les plus chaudes (11h-21h). Ouvrez les fenêtres tôt le matin et tard le soir pour aérer et faire entrer la fraîcheur.
- Buvez régulièrement, même sans soif. Privilégiez l'eau, évitez l'alcool et les boissons très sucrées.
- Mangez léger, privilégiez les fruits, légumes et plats froids.
- Portez des vêtements amples et légers, de couleur claire et en matières naturelles (coton, lin).
- Évitez les efforts physiques.



Coordonnées utiles :

Urgences médicales : 15
Plateforme Canicule Info Service :
0800 06 66 66 (appel gratuit)

LE COIN DES RPA...

QUAND L'ART S'INVITE DANS NOS RÉSIDENCES

Le dispositif « 1 Mois, 1 Œuvre », porté par le Département des Hauts-de-Seine, a pour ambition de rendre l'art accessible à tous, en exposant des œuvres du Fonds Départemental d'Art Contemporain (FDAC) dans des lieux non culturels. Aux Nymphéas, trois œuvres - de François Malingrey et Alexandra Devaux et une vidéo de Ludivine Large-Bessette - ont été présentées à nos résidents.

« Créer le lien entre arts plastiques et danse me paraît évident. On a co-construit la chorégraphie avec les résidents. C'est bien que la danse aille vers d'autres publics et de permettre aux corps de continuer à être pleinement vivants », explique le chorégraphe Rodolphe Fouillot qui a animé une dizaine d'ateliers dansés faisant écho aux œuvres exposées dans la résidence.

Une animation avec les élèves du conservatoire de Gennevilliers a aussi permis une rencontre

intergénérationnelle autour de la thématique du corps en mouvement.

Pour Francesca Ferro, responsable de la RPA, « Le fil conducteur, c'est le corps, sa vulnérabilité. Ça m'a séduit de faire venir l'art dans la résidence. Ça mobilise la mémoire, la mobilité et crée du lien social. »

Pour Sandrine Hurtig, Maire adjoint à la culture, « L'art nous élève. Ce projet remet l'humain au cœur de nos relations. »

Une initiative artistique, intergénérationnelle et profondément humaine, qui redonne vie aux corps et aux imaginaires.



JOURNÉE PORTE OUVERTE À LA RÉSIDENCE LOCARNO DE SURESNES

Le soleil était au rendez-vous le 8 juin pour cette journée conviviale organisée pour célébrer la fin de la première partie des travaux de rénovation de la résidence. Les appartements ont été entièrement réhabilités avec des matériaux nobles et répondant aux normes PMR, et les espaces communs cosy, repensés.

« Je trouve ce travail de rénovation magnifique. Tout est plus joli. On se sent chez nous et avec toujours quelqu'un qui est là jour et nuit. C'est magnifique », déclare une résidente.

De nombreuses animations ont été organisées pour l'occasion : exposition photos en collaboration avec les élèves de l'Institut National du Patrimoine, loto géant, atelier chant, concert musical des Blues Corner dans le parc, buffet dinatoire et visites.

« Avant, à 70 ans on arrêta de vivre et rêver. Ici je fais des rêves de rester ici, de m'épanouir. Je conseillerais aux personnes qui sont solitaires de venir ici, parce qu'ils proposent du sur-mesure et il y a des activités tous les jours », se réjouit un nouveau résident.



COURRIER DES LOCATAIRES

Pour cette rubrique, les locataires ont la parole ! Vous avez des questions ? N'hésitez pas à nous les faire parvenir à communication@hdshabitat.fr Nous y répondrons.



Jérémy de Sèvres :

« Comment créer mon espace locataire ? »

Rien de plus simple, pour créer votre espace locataire, vous devez utiliser l'adresse email que vous avez communiquée à Hauts-de-Seine Habitat.

Il vous suffit de renseigner votre email, votre date de naissance et votre numéro de dossier de facturation (en haut à droite sur votre avis d'échéance)

Si vous rencontrez une difficulté, envoyez-nous un message à monagence.support@hdshabitat.fr en rappelant votre numéro de dossier client ou dossier de facturation et le problème rencontré. Nous nous ferons un plaisir de vous aider.

Lydia de Nanterre :

« Je pars en vacances quelques jours. Quelles sont vos recommandations pour partir sereinement ? »

Au moment de quitter votre logement, nous vous conseillons de débrancher vos appareils électriques, et si possible, de couper l'eau et le gaz pour éviter tout incident.

Pensez aussi à prévenir une personne de confiance, votre gardien(ne) ou un(e) voisin(e), de votre absence.



Paula de Sceaux :

« Je ne souhaite plus recevoir mes avis d'échéance dans ma boîte aux lettres. Que dois-je faire ? »

C'est facile ! Depuis la page d'accueil de votre espace locataire, cliquez sur *Mon profil* puis *Modifier mon profil*, en haut à droite.

Dans le bloc *Mes informations*, cliquez sur *Modifier mes informations* et cochez la case d'arrêt de l'envoi de vos avis d'échéance papier. Nous vous encourageons à procéder de même concernant l'envoi de votre enquête SLS (Surloyer de Solidarité) ou OPS (Occupation du Parc Social).

VOTRE COIN DÉTENTE

VIVE L'ÉTÉ

BRONZAGE
CRÈME SOLAIRE
NATATION
PIQUE-NIQUE
RAFRAICHISSANT
SOLEIL
CHALEUR
GLACE
PARASOL
PLAGE
SABLE
VACANCES

R	A	F	R	A	I	C	H	I	S	S	A	N	T
K	D	N	H	L	S	U	X	A	Z	N	Q	C	M
B	R	O	N	Z	A	G	E	C	F	A	B	R	S
Z	P	E	C	P	W	Q	D	E	T	T	N	E	O
P	I	E	H	P	A	S	P	J	R	A	B	M	L
U	Q	H	A	O	V	R	S	R	M	T	R	E	E
I	U	A	L	F	A	L	A	M	Q	I	K	S	I
G	E	I	E	S	C	Z	B	S	K	O	D	O	L
L	-	F	U	T	A	I	L	L	O	N	H	L	J
A	N	R	R	N	N	D	E	O	J	L	V	A	U
C	I	V	N	C	C	V	U	N	Y	P	U	I	A
E	Q	S	T	N	E	V	V	U	V	B	O	R	V
K	U	G	N	J	S	W	E	C	G	N	T	E	S
G	E	M	J	J	D	F	P	L	A	G	E	K	U

LA RECETTE ANTI-GASPI : CAKE DE RESTES

Il vous reste des œufs qui vont bientôt périmé ? des légumes ? du jambon ? du fromage ? des crudités ? Voilà la recette anti-gaspi-tout qui vous permettra de recycler tous vos restes.

Ingrédients : 180g de farine, 1 sachet de levure chimique, 3 œufs, huile d'olive, 10cl de lait, une noix de beurre, des restes en tout genre.

Préparation :

Préchauffer le four à 180°C.

Dans un saladier, mélanger la farine, les œufs, la levure.

Ajouter progressivement l'huile d'olive ainsi que le lait. Mélanger jusqu'à obtention d'une pâte homogène.

Ajouter les ingrédients de votre choix : tomates, champignons, olives dénoyautées, jambon, fromage de chèvre, raisin, feta, roquefort, légumes... on peut tout y mettre.

Avec la noix de beurre, graisser le moule à cake, puis versez-y la pâte.

Mettre au four pendant 45 mn (faire cuire davantage si besoin). Vous n'avez plus qu'à déguster !



HAUTS-DE-SEINE HABITAT LE NOUVEAU REGARD SUR Le rendez-vous info des locataires HAUTS-DE-SEINE HABITAT OPH

45, rue Paul Vaillant Couturier 92300 Levallois-Perret
Tél. 01 47 57 31 77
www.hautsdeseinehabitat.fr
Directeur de la publication :

Rédaction : Katia RAFIH
Direction de la communication
Crédits photos : Hauts-de-Seine Habitat hors mention, IP3 PRESS-C. Bertolin, 123RF,

ISSN : 3036-5155

Nous écrire : communication@hdshabitat.fr



LE COIN DES OFFRES D'EMPLOI

Rejoignez-nous !

Scannez ce QR code et découvrez nos dernières offres d'emploi !



Passation et exécution des marchés publics



Attestation n°0015



AFROK CERTIFICATION

